

Se seleccionan nuevos voluntarios para dirigir la Sociedad Americana del Cáncer

Atlanta 2007/10/25 -La Sociedad Americana del Cáncer (American Cancer Society), la organización voluntaria de salud más grande del país, eligió a 11 funcionarios nuevos para su Junta Nacional de Directores del año 2007-2008 durante su reunión anual que se celebró esta semana en Atlanta. La Asamblea Nacional y la Junta Nacional de Directores de la organización, son las entidades que rigen a la Sociedad, y han estado formadas por voluntarios electos desde el inicio de la organización en 1913.

La Asamblea estará dirigida por el recientemente electo presidente Elmer E. Huerta, M.D., M.P.H., de Washington, D.C., y Marion E. Morra, M.A., Sc.D., de Milford, Conn. presidirá sobre la Junta. Otros funcionarios electos son Elizabeth "Terry" T.H. Fontham, M.P.H., Dr.P.H., de Nueva Orleans, La., presidenta electa; Van Velsor Wolf, J.D., de Phoenix, Ariz., presidente de la junta electo; George W.P. Atkins de Atlanta, Ga., vicepresidente de la junta; Nancy S. Brakensiek, CPA(jubilada), de Albuquerque, N.M., tesorera; Pamela K. Meyerhoffer, F.A.H.P., A.B.C., de Sun Valley, Ariz.; secretaria; Alan G. Thorson, M.D., FACS, de Omaha, Neb., primer vicepresidente; Edward E. Partridge, M.D., de Birmingham, Ala., segundo vicepresidente; Richard C. Wender, M.D., de Filadelfia, Penn., presidente inmediatamente anterior y Anna Johnson-Winegar, Ph.D., de Middletown, Md., presidenta de la junta inmediatamente anterior. "Verdaderamente es un honor convertirme en el primer presidente hispano de la Sociedad Americana del Cáncer y dirigir una organización que está haciendo una diferencia significativa en la vida de millones de estadounidenses afectados por el cáncer", dijo Elmer E. Huerta, M.D., M.P.H., presidente de la Sociedad. "Aunque estamos logrando un progreso notable en la lucha contra el cáncer, aún tenemos mucho trabajo por hacer para asegurar que todos los estadounidenses tengan acceso a la prevención, detección temprana y servicios de tratamiento del cáncer de calidad."

Elmer E. Huerta, M.D., M.P.H., voluntario de la Sociedad por largo tiempo, prestará servicio como nuevo presidente, y es el primer hispano en ocupar esta posición. El doctor Huerta es el fundador y director de Cancer Preventorium del Washington Cancer Institute de Washington Hospital Center en Washington, D.C. Además de sus responsabilidades clínicas, el doctor Huerta dedica gran parte de su tiempo a trabajo de investigación y educación con la comunidad hispano latina. También es el productor de Cuidando su Salud (Taking Care of Your Health), el único programa radiofónico nacionalmente sindicado en español producido por un médico latino que promueve la salud y la prevención de enfermedades.

Con más de 20 años brindando atención a los pacientes, realizando investigaciones financiadas por NCI y de experiencia educativa, el doctor Huerta es reconocido como una fuente muy confiable de información médica en la comunidad y los medios publicitarios hispanoamericanos. Es una figura prominente en el radio y la televisión en español, y sus programas llegan hasta aproximadamente un 85 por ciento de los hispanos/latinos de Estados Unidos, y hasta se extienden a Latinoamérica. Frecuentemente sirve como comentarista médico experto en varios programas de radio y televisión, entre ellos CNN Radio Noticias, Univisión, CNN en Español y Telemundo. El doctor Huerta también es presidente y fundador de Prevención, Inc., una compañía sin fines de lucro que se dedica a la producción y divulgación de materiales educativos para la comunidad latina en Estados Unidos.

El doctor Huerta repetidamente ha testificado ante el Congreso de Estados Unidos sobre temas de salud de las poblaciones minoritarias, y fue nombrado por el presidente Clinton como miembro de la Junta Consultiva Nacional de Cáncer en 1998. Es miembro de la Junta de Directores de la fundación Prevent Cancer Foundation, y es miembro fundador de American Legacy Foundation y de Intercultural Cancer Council.

El doctor Huerta sucede a Richard C. Wender, M.D., quien permanece en la Junta como presidente inmediatamente anterior. Wender es profesor de graduados y presidente de la Junta del

Departamento de Medicina Familiar y Comunitaria de Jefferson Medical College of Thomas Jefferson University and Hospital en Filadelfia, Penn. Wender, que comenzó su trabajo voluntario en la organización a principio de la década de los ochenta, continuará participando en el comité Incidence and Mortality de la Sociedad y como miembro de las juntas consultivas editoriales de la revista de la Sociedad, CA: A Cancer Journal for Clinicians and Patient Care. Anteriormente fue presidente de la División de Filadelfia de la Sociedad, y fue el primer presidente de la División de Pensilvania.

Marion E. Morra, M.A., Sc.D., es la nueva presidenta de la Junta Nacional de Directores. La doctora Morra es una experta internacionalmente reconocida en control de cáncer y comunicaciones de salud, y tiene más de 30 años de experiencia trabajando en la comunidad y con pacientes de cáncer. Es coautora del primer libro de autoayuda en el campo de cáncer: CHOICES (HarperCollins), que ha sido un recurso constante para los pacientes y sus familias desde 1980. Morra es coinvestigadora principal de Cancer Information Service Research Consortium (CIRSC), un laboratorio comunitario nacional de investigación sobre comunicaciones, y profesora clínica asociada de Yale School of Nursing. Es fundadora y presidenta de Morra Communications, una compañía consultora en comunicaciones médicas y de salud que se especializa en la traducción de información médica difícil en un lenguaje que el público no experto pueda entender. Anteriormente fue directora asociada de Yale Comprehensive Cancer Center, en donde originó el servicio Cancer Information Service en Yale, que fue una de las primeras oficinas fundadas por el Instituto Nacional del Cáncer. Es cofundadora de International Cancer Information Service Group y es miembro de su Junta de Directores. También forma parte de la Junta de Directores de Connecticut Cancer Partnership.

La doctora Morra anteriormente fue vicepresidenta de la Junta y presidenta electa de la Junta de Directores de la Sociedad, y ha sido miembro de la Asamblea Nacional de la Sociedad desde 1987. Ha sido presidenta de la junta del comité Nutrition and Physical Activity Advisory Committee desde 2001 y además ha servido en muchos otros comités. Es la presidenta de la junta anterior de la Junta de la División de Connecticut de la Sociedad. Morra reemplaza a Anna Johnson-Winegar, Ph.D., que permanece en la junta como presidenta de la junta inmediatamente anterior. La doctora Johnson-Winegar ha sido voluntaria de la Sociedad durante casi 30 años y anteriormente fungió como secretaria, tesorera, vicepresidenta de la junta y presidenta electa de la junta de la Junta Nacional de Directores de la Sociedad. También fue presidenta de las Divisiones de Maryland y del Atlántico Medio de la Sociedad.

Elizabeth T. H. Fontham, M.P.H., Dr.P.H., presidenta electa, es la primera decana de la Escuela de Salud Pública de Louisiana State University, y profesora de epidemiología y patología en la Escuela de Medicina de Louisiana State University. Hizo contribuciones significativas en el establecimiento del riesgo de cáncer de pulmón asociado con la exposición involuntaria al humo del tabaco.

Van Velsor Wolf, JD, presidente de la junta electo y voluntario de la Sociedad por 22 años, es abogado ambientalista principal en Snell & Wilmer en Phoenix, Ariz. Wolf ha servido como presidente de la Junta de Directores de Cancer Action NetworkSM de la Sociedad Americana del Cáncer (ACS CAN), tesorero de National Board y presidente de la junta del comité de auditoría, presidente de la junta de las Divisiones de Arizona y del Suroeste de la Sociedad y en numerosos comités.

George W.P. Atkins, vicepresidente de la junta, anteriormente sirvió como secretario durante dos términos, y ha sido voluntario de la Sociedad desde 1973. Atkins sirve en muchos comités nacionales y de la División del Atlántico del Sur. Después de 33 años en la industria de la banca, Atkins se jubiló de Wachovia Bank, en donde su último puesto fue de vicepresidente ejecutivo del Departamento Fiduciario. Atkins presta servicio en la junta de directores y copresidentes de la junta del comité gobernante de la División del Atlántico Sur de la Sociedad. También fue presidente de la junta, secretario y tesorero de la anterior División Sureste de la Sociedad (sirviendo a Georgia, Carolina del Sur y Carolina del Norte).

Nancy Brakensiek, CPA (jubilada), tesorera, ha sido voluntaria de la Sociedad durante más de 20 años. Nancy es contadora pública certificada y tiene una extensa experiencia en empresas sin fines de lucro fungiendo como voluntaria y asesora, y ha desempeñado diferentes funciones como miembro de la Junta de Directores de California de la Sociedad.

Pamela K. Meyerhoffer, F.A.H.P., A.B.C., secretaria, ha sido voluntaria activa de la Sociedad durante 36 años. Fue ejecutiva principal de Sun Health Foundation y vicepresidenta ejecutiva de Sun Health desde 1983. Pamela, comunicadora en empresas acreditada, también es miembro de Association for Healthcare Philanthropy. Fue presidenta de la junta inmediatamente anterior de la División del Gran Oeste de la Sociedad.

Alan G. Thorson, M.D., FACS, primer vicepresidente, es profesor clínico asociado de cirugía en Creighton University y en University of Nebraska. Es el presidente de la Junta Americana de Cirujanos del Colon y Recto. Thorson fue el anterior presidente de la junta de la División de Heartland de la Sociedad, presidente de la junta de Health Promotions Advisory Group, y miembro de Colorectal Cancer Advisory Group.

Edward E. Partridge, M.D., segundo vicepresidente, es el director de Comprehensive Cancer Center en University of Alabama at Birmingham. Fue presidente de la junta anterior de la División del Sur Central de la Sociedad, y también es el investigador principal de Deep South Network for Cancer Control, financiado por NCI. Sus esfuerzos han ayudado a lograr la participación de Alabama en el Programa Nacional de Detección Temprana de Cáncer de Cuello Uterino y del Seno.

La Sociedad Americana del Cáncer se dedica, mediante la investigación, educación, defensa de su causa y prestación de servicios, a prevenir el cáncer, salvar vidas y reducir el sufrimiento causado por el cáncer a fin de eliminarlo como uno de los principales problemas de salud. Fundada en 1913 y con oficinas nacionales en Atlanta, la Sociedad tiene 13 divisiones regionales y oficinas locales en 3,400 comunidades, que cuentan con la ayuda de millones de voluntarios en todo Estados Unidos. Si desea más información, llame en cualquier momento a la línea telefónica gratuita 1-800-ACS-2345 (1-800-227-2345) o visite www.cancer.org.

Becky Steinmark
National Director, Media Relations
Sociedad Americana del Cáncer
(404) 417-5860
becky.steinmark@cancer.org

Claire Greenwell
Media Relations Specialist
Sociedad Americana del Cáncer
(404) 417- 5883
claire.greenwell@cancer.org
